

# Le chœur de Sartène et Feu ! Chatterton au programme du Fruit des Voix



Ces prochains jours, le chœur d'hommes de Sartène et Feu ! Chatterton seront encore deux grosses affiches du Festival vocal.

Jean-Paul Poletti, qui s'est mobilisé dès les années 70 contre la situation d'acculturation de la Corse et la perte d'identité créatrice de son île natale, a d'abord ressuscité le très riche patrimoine polyphonique et musical de la Corse, en créant avec Petru Gueffucci et Minicale, le fameux groupe *Canta u populu corsu*. Ayant fait entrer la *paghjella*, une des formes polyphoniques corses, au patrimoine immatériel de l'Unesco, c'est une figure à ne pas manquer, même s'il est déjà venu en capitale du Jura, puisqu'ayant entretenu de forts liens avec la défunte Compagnie Rouge Malice et Musik Ap'passionato.

Avec 158 chants et 9 œuvres classiques à son actif, il dirige aujourd'hui le Centre d'art polyphonique de Sartène ainsi que son fameux Chœur d'hommes. Spécialisé dans les chants sacrés franciscains, il invente avec son chœur des espaces musicaux de forme classique, nourris par le passé, mais d'inspiration contemporaine. Trois concerts à ne pas manquer cette fin de semaine. Clin d'œil au cheminement en commun de ce Corse avec notamment la Compagnie Rouge Malice, ce sont les Chicks qui en assureront la première partie.

Après deux disques d'or et deux nominations aux

Victoires de la Musique, le quintet parisien poursuit son ascension vers les cimes de la chanson française, entre rock progressif et musique électronique. Groupe phare du rock français, son troisième album encensé par la critique, chante notre époque avec vitalité et romantisme. Un récit labyrinthique, mouvant, dans lequel on ne cesse de s'empêtrer et de renaitre, qu'est ce Palais d'Argile. Les Feu ! y portent un regard critique mais avec humour, sur le monde connecté qui nous entoure en nous embarquant dans une odyssée moderne.

René Gauran

■ Le Chœur de Sartène, vendredi 15 et samedi 16 à 20 h 30, Collégiale de Poligny puis Église de Coussance et dimanche 17 octobre à 15 h 30, Église des Cordeliers à Lons.

■ Feu ! Chatterton, en coréalisation (Scènes du Jura, SMAC du Moulin de Brainans et Musik Ap. passionato), mardi 19 octobre, La Commanderie, Dole, à 20 h 30. Billetterie (15 et 13 € pour le chœur et 30 € pour Feu ! Chatterton) : 03 84 24 86 89 ou [admap-com@orange.fr](mailto:admap-com@orange.fr) - [www.lefruitdesvoix.com](http://www.lefruitdesvoix.com).